

Autoridades FCS reciben visita de investigadores Universidad de Texas

Escrito por Rafael Paez

Martes 23 de Agosto de 2022 09:41 - Última actualización Martes 23 de Agosto de 2022 09:52

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), encabezadas por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de esta dependencia, recibieron la visita de investigadores de la Universidad de Texas, con el fin de explorar las posibilidades de colaboración e intercambios académicos y científicos, y poder desarrollar proyectos conjuntos en áreas de interés, de manera especial en el campo de la enfermería.



Autoridades de la Facultad junto a las investigadoras visitantes.

Las investigadoras de la Universidad de Texas que asistieron al encuentro fueron Latia Hikerson, Annalyn DeMello y Kathleen Murphy, quienes agradecieron la acogida que tuvieron por parte de las autoridades, y expusieron sus ideas en torno a las posibles líneas de investigación que podrían seguir al desarrollar proyectos de manera conjunta con esta facultad.

Las autoridades expresaron a las visitantes su satisfacción por su acercamiento a la Facultad de Ciencias de la Salud, y se mostraron muy interesadas en que se pueda concretizar un acuerdo entre ambas instituciones, que posibilite el trabajo en conjunto y el abordaje de problemáticas sociales en el país.

En el encuentro también estuvieron presentes Arquidea Durán, directora de la Escuela de Enfermería; Emilianita Peña, encargada de la Dirección de Investigaciones de la FCS; Manuel Colomé, director del Instituto de Investigación FCS; y los psicólogos Julio Canario y Angelina Sosa.



Panorámica del encuentro realizado en el salón del Consejo Directivo de la FCS.

Autoridades FCS reciben visita de investigadores Universidad de Texas

Escrito por Rafael Paez

Martes 23 de Agosto de 2022 09:41 - Última actualización Martes 23 de Agosto de 2022 09:52
